



Freiwillige Feuerwehr Kottenheim



www.freiwillige-feuerwehr-kottenheim.com

56736 Kottenheim,
den 23. Mrz. 2023

Bericht Jahreshauptversammlung Freiwillige Feuerwehr Kottenheim für das Jahr 2022 vom 11.03.2023

Am Samstag, den 11.03.2023 fand die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Kottenheim im Schulungsraum des Feuerwehrgerätehauses statt.

Zu der Jahreshauptversammlung wurde form und fristgerecht eingeladen. Wehrführer Jens Kuhn konnte, neben der Einsatz- und Altersabteilung den 1. Beigeordneten der Verbandsgemeinde Vordereifel Herrn Christoph Kicherer, Ortsbürgermeister Thomas Braunstein und Wehrleiter Udo Mohr begrüßen und die Versammlung eröffnen. Mit der Einladung wurde das Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 21.03.2022 zugeleitet, so dass auf eine Vorlesung verzichtet und das Protokoll genehmigt werden konnte.

Wehrführer Jens Kuhn bat die Anwesenden um ein stilles Gedenken der Verstorbenen. Mit den Grußworten der Gäste 1. Beigeordneter Christoph Kicherer, Ortsbürgermeister Thomas Braunstein und Wehrleiter Udo Mohr konnte in der Tagesordnung fortgefahren werden. Der 1. Beigeordnete Christoph Kicherer bedankte sich bei den Kameradinnen und Kameraden für die Einladung und die von der Feuerwehr Kottenheim in vielfältiger Art und Weise geleistete Arbeit.

Ortsbürgermeister Thomas Braunstein schloss sich den Worten von Herrn Kicherer an und hob die vielseitige Unterstützung durch die Feuerwehr insbesondere den Kirmestagen und dem Verkehrskreisel an der K93/KJ20 hervor. Ortsbürgermeister Thomas Braunstein sprach weiter über einen evtl. Standort für einen der beiden Defibrilatoren zur Menschenrettung bei Herz-Kreislauf-Stillstand bei der Feuerwehr.

Wehrleiter Udo Mohr zeigte in seiner Ansprache folgende Schwerpunkte: Stabsarbeit in der Verbandsgemeinde bei Schadensfällen, Starkregenkonzepte, Wald- und Vegetationsbrände, Aus- und Weiterbildung, Katastrophenschutzübung 2023 und vieles mehr auf.

Nun kam Wehrführer Jens Kuhn zu den Berichten der Wehr. Hier wurden zahlreiche Aktivitäten in Form von Übungen und Einsätzen und anderen Aktionen aufgezählt. Eine besondere Sache war die Aus- und Fortbildung und die damit verbundene erfolgreiche Teilnahme von Feuerwehrkameradinnen und Kameraden der Feuerwehr Kottenheim an Truppmann- Sprechfunk- Truppführer-, Maschinisten-, Gruppenführer und Zugführer Ausbildung. Den Teilnehmern herzlichen Glückwünsche zur bestandenen Ausbildung.

Die Einsätze gliederten sich in 12 technische Hilfeleistungen, 10 Brände und 30 Alarmierungen für die Feuerwehreinsatzzentrale (FEZ), hierbei wurden 404 Stunden geleistet, ohne die Stunden für Wartung und Ausbildung.

Franz Goretzki informierte über die Zusammenarbeit und Unterstützung durch die Altersabteilung. Hier war Schwerpunkte die Umgestaltung des Innenbereiches der Grillhütte, eine Versetzung eines Basaltmühlsteins, das Freischneiden von Gehölzen zwischen Eisenbahnweg und Lainsteiner Straße entlang des Feuerwehrgerätehauses.

Der Kassierer Udo Kriegesmann legte einen guten und detaillierten Kassenbericht vor. Von den Kassenprüfern Jana Fuchs und Christian Mauracher konnte eine ordnungsgemäße Kassenführung bestätigt werden. Auf Antrag der Kassenprüfer wurde um Entlastung des Kassierers und des Vorstandes gebeten, dies erfolgte dann einstimmig.

Unter dem Tagesordnungspunkt Beförderungen, Ernennungen und Verpflichtungen konnte dann durch den 1. Beigeordneten Christoph Kicherer und dem Wehrleiter der Verbandsgemeinde Vordereifel Udo Mohr folgende Ernennungen vorgenommen und die entsprechenden Urkunden ausgehändigt werden. Atemschutzgerätewart Sven Lange,

stellvertretender Atemschutzgerätewart Horst Steffens, Feuerwehrgerätewart Tobias Nauert, stellvertretende Feuerwehrgerätewarte Daniel Lung und Rene Müller.

Der Kamerad Timo Groß wurde förmlich verpflichtet.

Wehrführer Jens Kuhn und Stellvertreter Sven Lange konnten die Beförderung von Mark Sautter zum Hauptfeuerwehrmann vornehmen.

Bei der Ergänzungswahl eines Kassenprüfers fiel die Wahl auf Timo Groß.

Im Anschluss informierte Wehrführer Jens Kuhn unter dem Punkt Verschiedenes über bevorstehende Aktivitäten und Vorhaben für das Jahr 2023. Wichtige Themen waren die Durchführung und Besuche der Übungen, die Förderung der Kameradschaft, Absolvierung der Leistungsabzeichen sowie die Beschaffung neuer Feuerwehr-Tagesdienstbekleidung.

Um 20:30 konnte die Jahreshauptversammlung geschlossen werden. Wehrführer Jens Kuhn bedankte sich für die Informationen und die rege Beteiligung.



Nach der Verpflichtung, Ernennung und Beförderung: v.l.n.r.

stv.-Atemschutzgerätewart Horst Steffens, Feuerwehrgerätewart Tobias Nauert, Hauptfeuerwehrmann Mark Sautter, Timo Groß, stv.-Feuerwehrgerätewart Rene Müller, Atemschutzgerätewart Sven Lange, Wehrführer Jens Kuhn, 1. Beigeordneter Christoph Kicherer, Wehrleiter Udo Mohr und Ortsbürgermeister Thomas Braunstein

Deine Heimat. Deine **FEUERWEHR**
Komm, mach mit!